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Bürgermeister Thomas Benz 
Bahnhofstraße 14 
35469 Allendorf (Lumda)                
 

Allendorf, den 21.01.2021 

 

Anfrage an die Stadtverwaltung 

Sehr geehrter Herr Benz, 

wir bitten um Beantwortung der Fragen: 

 
1. Gemäß Beschluss der Stadtverordnetenversammlung vom 27.01.2020 wurde der 
Magistrat beauftragt, über das Förderprogramm “Energetische Stadtsanierung” zu 
berichten. Eventuelle  Mittel sollen in den HH eingestellt werden.  
  
Wie ist der Sachstand hierzu nach einem Jahr? 
Wann kann die Stadtverordnetenversammlung mit einem Bericht bzw. mit weiteren 
Informationen rechnen? Wurden Mittel in den HH eingestellt? 
  
2. Nutzungskonzept Bürgerhaus 
  
Wie ist der Sachstand hierzu? 
Wann wird die Stadtverordnetenversammlung über entsprechende Konzepte informiert? 
  
3. Beschluss der Stadtverordnetenversammlung zur Neukonzeption der Wärmeversorgung 
der CBES vom 25.05.2020 – Antrag der SPD-Fraktion: 
  
Wie ist der Sachstand hierzu? 
Wann werden die im Protokoll gestellten Fragen beantwortet? 
  
4. Beschluss der Stadtverordnetenversammlung vom 27.02.2020 zum Biotop “Auf der 
runden Hege” 

  
Wie ist der Sachstand hierzu? Sind die Kosten im HH eingestellt? Wie hoch sind die Kosten?  
Wann werden die Maßnahmen durchgeführt? (da nur im Winter oder bei Frost durchführbar) 

 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Sandra Henneberg 


